Pressetext Spendenaktion von EMT an ChildFund Deutschland

EMT spendet an hilfsbedürftige Kinder in der Ukraine

Im Rahmen der diesjährigen Veranstaltungsreihe "Kultur im Freien" hat die Firma "EMT Event- Media- Tec GmbH" aus Herrenberg 3751 € an die Hilfsorganisation "ChildFund Deutschland e. V." gespendet. Je verkauftes Ticket wurde 1€ gesammelt, um hilfsbedürftige Kinder in der Ukraine zu unterstützen. "Kultur im Freien" ist eine Open Air Event- Reihe, welche von Mai bis August in Herrenberg, Holzgerlingen, Nebringen, Sindelfingen und Wildberg stattgefunden hat. Viele Konzerte, Kabarett und eine Menge anderer Kulturangebote konnten die Zuschauer begeistern. Als während den Vorbereitungen für "Kultur im Freien" der Russisch-Ukrainische Krieg begonnen hat, wollten die Mitarbeiter/innen von EMT umgehend helfen. Somit haben Sie sich intern besprochen und eine geeignete Hilfsorganisation herausgesucht, welche die Menschen in der Ukraine unterstützt. Mit "ChildFund Deutschland e. V." haben Sie ein vertrauenswürdiges Hilfswerk gefunden und konnten nun am 04.11.2022 den Spendenscheck übergeben. Die Summe wird unter anderem dafür eingesetzt, den betroffenen Kindern in der Ukraine einen weiterhin möglichst geregelten Ablauf zu bieten, wie bspw., um Onlineunterricht stattfinden zu lassen, psychische und physische Unterstützung möglich zu machen sowie u. a. Lernmaterialien, Lebensmittel und Hygieneartikel zu verteilen.